Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 101 m2
Référence MF-10903
Prix 1 300 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Beaulieu-sur-mer : en plein coeur de ville, proche de toutes les commodités et de
la mer, en dernier étage d'un palais belle époque construit en 1885 avec jardin,
sublime 4 pieces de 101 m? entierement rénové avec des matériaux de grande
qualité. En triple exposition, avec une belle hauteur sous plafond, cet appartement
climatisé offre une belle entrée, grand séjour en angle avec superbe cuisine
équipée, une chambre en suite avec salle de bains avec wc, deux autres chambres
et une salle de douche avec wc, toilettes invités. Tres lumineux, il offre un cadre de

VI trés confortable avec ses tres ...

Beaulieu-sur-mer: in the heart of the city, close to all amenities and only 5 minutes
away from the sea, on the top floor of a belle époque palace built in 1885 with
garden, sublime 3-bedroom apartment of 101 m? completely renovated with
high-quality materials. In triple exposure, with high ceilings, this air-conditioned
apartment offers a beautiful entrance, large corner living room with superb
equipped kitchen, an en-suite bedroom with bathroom with wc, two other
bedrooms and a shower room with wc, guest toilet. Very bright, it offers a very

comfortable living environment with plenty of ...

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE
2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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